

## Daftar Penerima Dana

### Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema Bottom Up

No	Nama	Kelompok Keahlian	Fakultas/ Sekolah	Judul
1	Dr. Irwan Meilano ST,M.Sc.	Geodesi	FITB	Pendampingan Forum Kesiapsiagaan Dini Masyarakat Penanggulangan Bencana (FKDM-PB) Kabupaten Bandung Barat dalam Pengembangan Peta Risiko Gempabumi akibat Patahan Lembang di Desa Cibodas dan Desa Suntenjaya
2	Dr. Eng. Asep Saepuloh	Geologi	FITB	Pembuatan Sistem dan Pendampingan Sekolah Siaga Bencana Gunung Agung di SMPN 3 Bebandem, Karangasem, Bali
3	Arif Susanto ST. MT.	Geologi	FITB	Pemetaan dan Evaluasi Potensi Mataair untuk Penyediaan Air Bersih bagi Masyarakat di Desa Pangalengan, Kabupaten Bandung (Lanjutan)
4	Dr.Eng. Imam Achmad Sadisun ST,MT	Geologi Terapan	FITB	Pemetaan dan Evaluasi Kerentanan Longsoron Skala Subdaerah Aliran Sungai untuk Mitigasi Bencana Longsoron di Daerah Kabupaten Bandung Barat
5	Prof.Dr.Ir. Made Emmy Relawati	Geologi	FITB	PENGEMBANGAN POTENSI GEOWISATA DI GEOPARK BELITUNG
6	Dr. Susanna MT	Oseanografi	FITB	PENERAPAN BIOENGINEERING UNTUK PENANGANAN LONGSOR DI PANTAI KABUPATEN PANGANDARAN JAWA BARAT
7	Dr.rer.nat. Mutiara Rachmat Putri S.Si.,M.Si.	Oseanografi	FITB	Program Cinta Laut Untuk Generasi Z
8	Prof.Dr. Ismunandar	Kimia Anorganik dan Fisik	FMIPA	Pendampingan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) Kimia Bandung
9	Dr. Saladin Uttunggadewa M.Si.	Matematika Kombinatorika	FMIPA	Penyuluhan dan Pendampingan Guru untuk Merancang dan Melaksanakan Math Camp
10	Novriana Sumarti S.Si.,M.Si.,Ph.	Matematika Industri dan Keuangan	FMIPA	Pembuatan Buku Ajar Matematika Keuangan untuk Universitas
11	Dr. Dudy Wiyancoko	Manusia dan Desain Produk Industri	FSRD	Implementasi Hasil Desain Kemasan Buah Pasca Panen dengan Fungsi Higroskopis melalui Pemanfaatan Komposit Limbah Kayu
12	Drs. Prabu Wardono M.Des.,Ph.D.	Manusia dan Ruang Interior	FSRD	Peningkatan Estetik (Beautification) Pedestrian (Gang) Tamansari-Cihampelas, Bandung, sebagai upaya Peningkatan Sosial, Ekonomi dan Kebahagiaan Masyarakat Kelurahan Lebak Siliwangi, Kecamatan Coblong
13	Muhammad Ihsan D.R.S.A.S. S.Sn.,M.Sn.	Manusia dan Desain Produk Industri	FSRD	Aplikasi "Lembaga Katalisâ" pada UKM bambu di Kecamatan Sela Awi Kabupaten Garut
14	Drs. Budi Isdianto M.Sn.	Manusia dan Ruang Interior	FSRD	Peningkatan Kualitas dan Kuantitas Ukiran Bambu Bagi Pengrajin Jepara

**Daftar Penerima Dana**  
**Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema Bottom Up**

No	Nama	Kelompok Keahlian	Fakultas/ Sekolah	Judul
15	Dr Dikdik Sayahdikumullah	Seni Rupa	FSRD	Inovasi Unsur Estetik pada Kemasan Sandal Hasil Karya Siswa Diffable Melalui Pendampingan Ahli Seni Rupa dan Desain di Sekolah SLB Welas Asih Kabupaten Majalengka
16	Dr. Ir Endra Joelianto	Instrumentasi dan Kontrol	FTI	Pembuatan Galeri Seni Digital Bergerak, Berenergi Hijau, Berotomasi dan Berbasis Teknologi Informasi Digital
17	Ir. I Gede Wenten Ph.D.	Perancangan dan Pengembangan Proses Teknik Kimia	FTI	Etalase Teknologi ITB di DAS Citarum: Penyediaan Air Minum dengan Teknologi Membran Terintegrasi
18	Ir. Leksananto M.Eng.	Sistem Industri dan Tekno-ekonomi	FTI	Pelatihan Pengembangan Sistem Pendukung Keputusan dengan Perangkat Lunak untuk Meningkatkan Kinerja dan Daya Saing UMKM
19	Adhitya Gandaryus Saputro ST., ME., Ph.D.	Teknik Fisika	FTI	Peningkatan Mutu Biji Kopi Kering melalui Proses Dehumidifikasi untuk Petani Kopi di Gunung Papandayan Garut
20	Ir. Eko Mursito Budi MT	Instrumentasi dan Kontrol	FTI	INSTALASI MESIN PELOROD DI BATIK KOMAR BANDUNG
21	Ir. Tota Simatupang M.Eng., Ph.D	Sistem Industri dan Tekno-ekonomi	FTI	Pengenalan dan Pelatihan Penggunaan Perangkat Lunak Aplikasi Pengolahan Data Bagi Siswa SMA Kabupaten Bandung dan Sekitarnya
22	Ir. Indrawanto Ph.D.	Teknik dan Produksi Mesin	FTMD	Pengembangan Traktor Tangan Mikro Untuk Lahan Bertingkat Tahap II
23	Prof. Dr.Ir. Krishna Suryanto Pribadi	Manajemen dan Rekayasa Konstruksi	FTSL	Membangun Ketangguhan Kampus ITB terhadap Bencana
24	Dr.Ir. Dwina Roosmini MS	Teknologi Pengelolaan Lingkungan	FTSL	PENERAPAN KOSEP LIVING LAB DALAM MONITORING KUALITAS AIR SUNGAI BERBASIS MASYARAKAT DI KECAMATAN MAJALAYA “KABUPATEN BANDUNG
25	Arie Naftali Hawu Hede ST., MT., Ph.D.	Eksplorasi Sumberdaya Bumi	FTTM	Pemetaan Potensi Wisata Bekas Tambang di Belitung sebagai Warisan Pengetahuan dan Budaya dalam Rangka Mendukung Program “Wonderful Indonesia”
26	Dr.Eng. Ganda Marihot Simangunsong	Teknik Pertambangan	FTTM	Penyelidikan Geoteknik terhadap Kestabilan Lereng Jalan di sekitar Kota Tasikmalaya Akibat Gempabumi untuk Mendukung Kegiatan Mitigasi Bencana Alam di Provinsi Jawa Barat
27	Dr. Agus Suharjono Ekomadyo ST,MT	Perancangan Arsitektur	SAPPK	Desain Ruang Inovasi Petani Kopi dengan Pendekatan “Assemblage Place-Making”. Kasus Petani Kopi Burangrang Kabupaten Bandung Barat
28	Permana ST,MT	Teknologi Bangunan	SAPPK	Partisipasi Masyarakat dalam pengembangan hasil-hasil Program “Summercamp Arsitektur 2017” di Dusun Cisoka-Sumedang

**Daftar Penerima Dana**  
**Program Pengabdian kepada Masyarakat Skema Bottom Up**

No	Nama	Kelompok Keahlian	Fakultas/ Sekolah	Judul
29	Dr. Suhirman SH,MT	Pengelolaan Pembangunan dan Pengembangan Kebijakan	SAPPK	PARTICIPATORY RURAL APPRAISAL UNTUK PEMETAAN ISU DESA
30	Ir. Tubagus Furqon Sofhani MA,Ph.D.	Perencanaan Wilayah dan Perdesaan	SAPPK	Pendampingan dan Peningkatan Kapasitas Pelaku Usaha Periurban Farming dalam Peningkatan Kualitas Sektor Pariwisata di Lembang
31	Dr. Delik Hudalah ST, MT	Perencanaan Wilayah dan Perdesaan	SAPPK	PENYUSUNAN STRATEGI PENGELOLAAN MEGAREGION DENGAN AKTOR KUNCI PEMBANGUNAN REGIONAL JAKARTA-BANDUNG-CIREBON
32	Dr. Yunieta Anny Nainggolan	Keuangan dan Keputusan	SBM	PENINGKATAN LITERASI KEUANGAN PELAKU USAHA MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH (UMKM) KOTA BANDUNG
33	Dr.rer.nat Sophi Damayanti S.Si.,M.Si	Farmakokimia	SF	Pemberdayaan Posyandu Sebagai Mitra Apoteker Dalam Peningkatan Derajat Kesehatan Masyarakat Desa Cikahuripan, Lembang, Jawa Barat
34	Dr. Taufikurahman	Sains dan Bioteknologi Tumbuhan	SITH	Program Peningkatan Penghijauan dan Ketahanan Pangan dengan Melibatkan Masyarakat di DAS Citarum Hulu
35	Dr. Yayat Hidayat S.Hut.,M.Si.	Teknologi Kehutanan	SITH	Rancangan Penanaman dan Aplikasi Teknik Fermentasi Buah Kopi untuk Meningkatkan Produk Hasil Tanaman Agroforestry di Hutan Pendidikan Gunung Geulis ITB
36	Prof. Dr. I Nyoman Pugeg Aryantha	Bioteknologi Mikroba	SITH	Implementasi dan Pendampingan Teknologi Kktivasi Jamur Kayu Berbasis Sisa Pohon Lapuk di Hutan Bagi Masyarakat Desa Hutan Gunung Geulis
37	Dr. Magdalena Lenny Situmorang	Bioteknologi Mikroba	SITH	Pelatihan Pembuatan Terasi Terstandarisasi Dalam Upaya Peningkatan Kualitas Bumbu Dapur Asli Indonesia (Lanjutan)
38	Dr. Agus Dana Permana	Ekologi	SITH	Pemanfaatan alat tentara hitam, <i>Hermetia illucens</i> sebagai agen biokonversi sampah organik untuk pakan ayam kampung di Kuningan Jawa Barat
39	Fenny Martha Dwivany S.Si.,M.Si.,Ph.	Genetika dan Biologi Molekuler	SITH	APLIKASI TEKNOLOGI PASCA PANEN PISANG UNTUK MASYARAKAT LOKAL
40	Anne Hadiane S.Hut.,M.Si.	Teknologi Kehutanan	SITH	Rancangan Hutan Rakyat untuk Penghasil Kayu Energi dan Aplikasi Teknik Pembuatan Briket Arang dalam Rangka Pengembangan Desa Mandiri Energi di Sekitar Hutan Pendidikan Gunung Geulis ITB
41	Dr. Yoanes Bandung ST., MT.	Teknologi Informasi	STEI	Teknologi Konferensi Multimedia untuk Sekolah Pedesaan dengan Bandwidth Internet Terbatas